
Diputado Roberto Celedón

En primera sesión de la Comisión de Caso Bruma

El Diputado por la Región del Maule, Roberto Celedón fue parte de la primera sesión de la Comisión de Caso Bruma con presentación de la dirigente Claudia Urrutia.

De este modo la Comisión de Caso Bruma recibió los testimonios y sobre ello el parlamentario dijo "Esta tragedia debemos transformarla en prevención y seguridad para los pescadores artesanales».

Acaba de terminar la Comisión Especial Investigadora sobre la tragedia de Bruma. Realmente impresionantes los testimonios que recibimos de los familiares y de la precedente de la Asociación Gremial de Bacaladeros.

En ella se dijo por eso tenemos la decisión y la convicción de que habrá justicia y esta tragedia de los pescadores artesanales tenemos que transformarla en prevención y seguridad mañana en el trabajo enorme que hacen por el bien de todos y de Chile.

Habrá justicia y la justicia no se puede callar como hasta el momento ha hecho a pesar de tanta evidencia respecto de quienes son los responsables"